

METROPOLE AIX-MARSEILLE-PROVENCE

**NOTE DE SYNTHÈSE RELATIVE AU RAPPORT AU
CONSEIL DE TERRITOIRE**

■ **Budget Eau – Approbation de création et d’affectation d’une autorisation de programme pour la déconstruction de l’usine d’eau potable des AMBROSIS, commune de Plan-de-Cuques.**

En 2012, une canalisation de diamètre 300mm entre le réseau d’eau potable de Marseille et celui de Plan-de-Cuques, a été réalisée par la Communauté urbaine Marseille Provence Métropole et raccordée à la station de pompage des AMBROSIS afin d’alimenter la commune.

Ce feeder a été dimensionné pour répondre à la totalité des besoins en eau de la commune.

Ainsi la station de potabilisation des AMBROSIS est devenue potentiellement inutile. Elle est par ailleurs très ancienne et d’entretien onéreux.

Dans un avenir très proche, une alimentation de secours (un feeder en DN 400 mm) provenant du réseau d’Allauch, doit être mise en place par la Métropole Aix-Marseille-Provence, sous le chemin des Rascous. Les études de conception sont en cours.

Ainsi les équipements et bâtis de la station n’ont plus lieu d’être. Celle-ci cessera de fonctionner fin 2017.

Il est donc envisagé de déconstruire et démonter les bâtis et équipements devenus inutiles et de restituer l’emprise à la commune de Plan-de-Cuques.

Les travaux consistent à :

- Déconstruire les bâtis devenus inutiles (bassins décanteurs, locaux d’exploitation, filtres à sables...),
- Démonter et évacuer les équipements obsolètes (pompes, compresseurs d’air, canalisations et tuyauteries diverses, cellules électriques, armoires électriques...),
- Remettre en état le terrain (enlèvement de canalisations obsolètes, apport de terre végétale...)
- Clore et sécuriser les lieux.

Le montant prévisionnel de l’opération est estimé à 700 000 €H.T.